

Frase del día:

“Lo esencial es invisible para los ojos.” (Antoine de Saint-Exupéry)

Apreciadas familias de La Salle,

La semana santa de 2020 pasará a la historia en nuestras memorias como la semana santa de reclusión, confinamiento, pero no por se la semana santa del aislamiento y la soledad. Las nuevas tecnologías nos ayudan a estar cerca de la gente que nos importa, permanentemente conectados. Usémoslas con este fin también.

Además hoy hace 1 año celebrábamos con mucho orgullo nuestro tricentenario ya que en esta jornada se cumplen 301 años de la muerte del fundador de las obras de La Salle.



También hoy podemos decir, un año más, que este generoso pionero de la educación miraría con satisfacción todo el trabajo que se hace tanto en las escuelas como en los pisos de acogida y emancipación. Trabajo a su estilo, del lado de los pobres, los abandonados y de los necesitados. Porque la pobreza de hoy en día no es solo un concepto económico, en nuestro días puede distinguirse pobreza de valores, de afectos, de vida interior... En conclusión: hay La Salle después del tricentenario y hoy debemos celebrarlo también, de una forma diferente, está claro. Dejamos aquí el enlace a un vídeo que recuerda las celebraciones del [#300LaSalle](#).

Mientras el Consejo escolar de estado hoy se reunía para proponer soluciones a la finalización del curso, mañana es el día en que finalizan las clases antes de las vacaciones de Semana Santa. Les informamos que con [#LaSalleEnCasa](#) no van a proponerse tareas a los alumnos para este periodo más allá de pedir que se terminen las que se han ido programando estas últimas semanas para que el alumno se ponga al día. Mañana les seguimos informando.

Un saludo.

**No salgan de casa, entre todos saldremos adelante.**

La Salle Benicarló